

Audi R8 Club



R8-Le Mans Club e. V.

R8-Le Mans Club e. V.

Meine sehr verehrten Damen und Herren, liebe Audi Freunde,

wir möchten Ihnen mit dieser Broschüre einen Überblick über die Motivationen unseres „R8-Le Mans Club“ geben. Es ist absolut nicht ungewöhnlich, das sich die Liebhaber gewisser Automobilmfirmen zu Clubs und Interessengemeinschaften zusammenschließen. Der R8-Le Mans Club rundet die Sparte Lifestyle nach oben ab. Bei uns vereinen sich Menschen mit den unterschiedlichsten Lebensauffassungen und Lebensarten, ja anderer Nationalität und Sprache. Sofern Sie an unserer Erlebniswelt interessiert sind werden Sie Mitglied in unserem Club. Ein Interessentenformular finden Sie im Internet unter www.R8-quattro.de.

R8-Le Mans Club e. V.
Christopher Glöckler, Vorstand



R8 Le Mans Club – Die Fakten

13.02.2007

entstanden in Las Vegas zur Audi R8 Präsentation die ersten Überlegungen über den Club.

27.07.2007

wird der erste Audi R8 Club in Deutschland von einem kleinen Freundeskreis gegründet.



R8-Le Mans Club e. V.

Natürlich gehören auch die kulinarischen Genüsse, Reisen zu Musical-Veranstaltungen, zu Tennis und Golfturnieren, zu Rennveranstaltungen usw. zum Clubleben. Und natürlich gehören zum Clubleben auch Werks-, Museums- oder Messebesuche oder ein sommerliches Grillfest.



Was uns verbindet, ist die Liebe zu Audi, die Freude am Fahren, die gemeinsamen Veranstaltungen im Kreise Gleichgesinnter, Erfahrungen und technische Kenntnisse auszutauschen und vor allen Dingen Spaß zu haben. Die Faszination Audi R8 zeigt sich spontan auch ohne organisiertes Programm. Bei jeder sich bietenden Gelegenheit finden sich die Audi Enthusiasten zum Smalltalk und heißen Diskussionen zusammen. Audi R8 Clubmitglieder sind Individualisten mit der Liebe zu Audi Sportwagen. Es sind Menschen, die einen ausgeprägten Sinn für Ästhetik haben, allen denkbaren Berufen angehören, und die unterschiedlichsten Lebensstile pflegen. Wir organisieren eine Vielzahl interessanter Veranstaltungen, z.B. Club-Treffen, Ausfahrten, sportliche und gesellschaftliche Veranstaltungen.



R8-Le Mans Club e. V.

Eine besondere Attraktivität werden die vergünstigten Einkaufskonditionen sein. Diese erstrecken sich unter anderem über Reisen, Reifenbeschaffung, Teile und Zubehör bis hin zu Tuningmaßnahmen am Fahrzeug.

Auf der Homepage des – www.R8-Quattro.de – stehen alle wesentlichen Informationen, Berichte und Angebote zur Verfügung. Hier finden Sie auch die Ansprechpartner unseres Clubs.

Wir freuen uns auf Sie.

Ein sehr großes soziales Engagement investieren wir in die Unterstützung schwerstkranker Kinder.

Kinderlachen e.V., ein befreundeter Club, unterstützt schwerstkranke Kinder in Kinderkliniken, Kinderhospize, Kindertagesstätten und Kindergärten. Aber auch Einrichtungen, die von der öffentlichen Sparwelle betroffen sind und keine oder kaum Landes- bzw. Bundesmittel erhalten. Kinderlachen erfüllt Kindern Träume und Wünsche.

Oft auch solche, die man nicht kaufen kann.

Audi R8 Club



R8-Le Mans Club e. V.

Rubensstraße 26
60596 Frankfurt/M.
www.R8-quattro.de